



Laboratoire HiSoMA

Axe T

Édition, archives, humanités numériques

Séminaire

Épigraphie grecque et latine

Responsables : Julien Aliquot, chargé de recherche CNRS
et Véronique Chankowski, enseignant-chercheur Université Lyon 2

L'épigraphie de la région de Mahasthan (Bangladesh) au Ve siècle de notre ère

Arlo Griffiths

Directeur d'études à l'École française d'Extrême-Orient, HiSoMA

De nouvelles découvertes sont venues récemment enrichir le corpus épigraphique de la région dominée par la cité antique de Pundravardhana, l'actuel Mahasthan dans le nord-ouest du Bangladesh. Il s'agit de tablettes de cuivre portant des chartes qui sont rédigées en sanskrit et qui concernent la vente de terres par des instances locales à des requérants individuels ou collectifs voulant faire donation pieuse des terres ainsi achetées en faveur de brahmanes, de temples ou de monastères, à l'époque de la dynastie des Gupta (Ve-VIe siècles de l'ère chrétienne). On présentera les caractéristiques générales de ce petit corpus et surtout les apports historiques de quatre chartes inédites.



1re séance

Mardi
11 septembre
2018

17h

Salle 308
MILC
35 rue Raulin
Lyon 7e

L'objectif de ce séminaire est d'offrir un espace de discussion pour la présentation de textes épigraphiques dont l'édition ou la réédition est en cours